	Darf ich bitte zur Toilette gehen?

Darf ich bitte auf die Toilette gehen?

Darf ich bitte aufs Klo gehen?
	May I go to the bathroom?

	Darf ich meinen Bleistift spitzen?
	May I sharpen my pencil?

	Darf ich telefonieren?
	May I use the phone?

	Dar ich aufs Sekretariat gehen?
	May I go to the office?

	Darf ich zu meinem Schliessfach gehen?
	May I go to my locker?

	Darf ich zu Hause anrufen?
	May I call home?

	Darf ich austreten?
	May I leave the room?

	Könnten Sie das bitte unterschreiben?
	Could you sing this?

	Könnten Sie bitte mal herkommen?
	Could you come here?

	Könnten Sie das bitte erklaeren
	Could you explain this?


Quick Answers

	Ja
	Yes

	Nein
	No

	Vielleicht
	Maybe

	Später
	Later

	Jetzt
	Now


Excuses

	Entschuldigen Sie bitte, aber ich bin spät gekommen.
	Excuse me please, but I was late

	…, aber ich war auf dem Sekretariat.
	…, but I was in the office

	…, aber mein Auto ist kaputt.
	…, but my car is broken.

	Ich habe eine Entschuldigung
	I have an excuse.

	Mein Hund hat die Hausaufgaben gefressen.
	My dog at the homework.

	Tut mir leid!
	Sorry


Responses

	Danke
	Thank you

	Danke sehr
	Thank you very much

	Danke schön
	Thank you very much

	Bitte
	You’re welcome

	Bitte sehr
	You’re welcome

	Bitte schön
	You’re welcome

	Kein Problem
	No problem

	Das macht nichts
	That doesn’t matter

	Nichts zu danken
	Don’t mention it


Statements

	Ich muß zu meiner Chorstunde (Bandstunde) gehen.
	I have to go to my choir (band) class.

	Ich habe neinen Schulkalendar nicht.
	I don’t have my calendar (journal, planner).


Exclamation

	So ein Mist !
	Crap !

	Ach du meine Güte !
	Oh my goodness!

	Ach du dickes Ei ! / Ach du Schreck !
	Oh my gracious !


Opinions

	Das ist einfach / leicht.
	That’s easy.

	Das ist schwer.
	That’s hard.

	Das ist blöd.
	That’s stupid.

	Deutsch macht Spass.
	German is fun.


Homework

	Haben wir heute Hausaufgaben?
	Do we have homework today?

	Haben wir heute was auf?
	Do we have something due?

	Was war in Deutsch auf?
	What was due in German?

	Hausaufgaben sind doof.
	Homework is stupid.

	Ich habe meine Hausaufgaben vergessen.
	I forgot my homework.

	Ich habe nichts auf
	I have no homework


Understanding

	Ich verstehe das nicht
	I don’t understand that (this).

	Ich kapiere das nicht.
	I gon’t get it.

	Ich ahbe gar keine Ahnung.
	I have absolutely no idea.

	Wiederholen Sie, bitte!
	Please repeat!

	Nochmal bitte! Noch einmal bitte!
	One more time, please!

	Wie bitte?
	Huh? Come again.

	Jetzt verstehe ich.
	Now I get it.


Questions

	Ich habe eine Frage
	I have a question.

	Was machen wir heute?
	What are we doing today?

	Welche Seite?
	Which page?

	Wo sind wir? (Auf Seite 12)
	Where are we? (On page 12)

	Was bedeutet "Freund" in Englisch?
	What does "Freund" mean in English?

	Wie sag tman "see you later" auf Deutsch?
	How do you say "see you later" in German?

	Was ist los?
	What’s wrong? What’s going on?

	Wer ist das?
	Who is that?

	Warum ist es so kalt (heiss)?
	Why is it so cold (hot)?

	Wann ist diese Stunde zu Ende?
	When is this period over?

	Wann laeutet’s? (in 2 Minuten)
	When does the bell ring? (in 2 minutes)


Sickness

	Ich bin krank.
	I’m sick.

	Mir ist schlecht.
	I’m not feeling well.

	Mein Kopf tut weh.
	My head hurts.

	Mein Bauch tut weh.
	My stomache hurts.

	Darf ich zur Krankenschwester?
	May I go to the nurse?

	Hat jemand ein Taschentuch (Tempo)?
	Does anyone have a tissue?

	Hatschi !
	Achoo !

	Gessundheit !
	Bless you ! (Health)


Name Calling

	Du Streber !
	You overdoer ! (teacher’s pet)

	Du Petzer !
	You tattle tale !

	Du Mogler !
	You cheater !

	Du Dummkopf 
	You dummy !


Answers

	Ich weiss
	I know

	Ich weiss es nicht
	I don’t know


Im Restaurant

 

	Deutsch
	Englisch

	die Speisekarte
	menu

	Ist hier noch frei? Ist dieser Platz noch frei?
	Is this seat free

	Ja, bitte! Freiliclh!
	Yes, sure!

	Nein, er ist besetzt. Leider nein
	No, it is occupied (taken) Unfortunately no

	Fräulein
	Miss, Waitress

	Herr Ober
	Waiter

	Wir möchtem bestellen
	We would like to order

	Was empfehlen Sie?
	What do you recommend?

	Guten Appetit! Mahlzeit! Lass es dir schmecken!
	Enjoy your meal!

	Zahlen, bitte! Die Rechnung, bitte!
	Check, please

	Haben Sie Brot gehabt?
	Did you have any bread (rolls)?

	Das macht zusammen …
	That come to … altogether

	Hat's geschmeckt?
	Did it taste good?

	Ja, es hat geschmeckt.
	Yes, it tasted good.

	Wie schmeckt es?
	How does it taste?

	Ich bin satt
	I'm stuffed (full)

	Bist du satt?
	Are you full?

	Ich muss rülpsen
	I have to burp

	Ich brauche Besteck
	I need a table setting

	das Messer / die Gabel / der Löffel
	knife / fork / spoon

	das Glas
	glass

	das Trinkröhrchen
	straw

	die Serviette
	napkin

	das Salz / der Pfeffer / der Zucker
	salt / pepper / sugar

	der Senf
	mustard


